



# Colombia supera a Brasil y lidera ya la lista de alumnos extranjeros en la Usal

México es la tercera nación y Portugal la cuarta en un extenso 'ranking' integrado por 96 nacionalidades

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Las cifras estadísticas de los últimos cursos venían poniendo de relieve el indiscutible liderazgo de Brasil a la hora de aportar el mayor número de alumnos extranjeros, durante los meses del periodo lectivo, a la Universidad. Sin embargo, esta tendencia ha cambiado en el presente curso, ya que por primera vez Colombia se ha convertido en la nación foránea que envía más estudiantes, desplazando al gigante suramericano al segundo peldaño del 'ranking'.

Los datos confeccionados por los Servicios Informáticos de la Usal respecto a la procedencia de los estudiantes durante el curso 2015-2016 ponen de relieve que en las aulas de las facultades conviven un total de 96 nacionalidades. Lógicamente, el predominio español resulta aplastante, con un total de 25.077 estudiantes. Pero se si se consideran solo los jóvenes extranjeros, Colombia ha pasado a la primera posición, dado que dispone de 379 alumnos matriculados, mientras que Brasil se tiene que conformar con el segundo lugar, pero con un relevante número de 352 alumnos.

El tercer país que incorpora más estudiantes es México, con 375, seguido por Portugal (327), Italia (305), China (260), Ecuador (197), Francia (172) y Perú (158). Por detrás de estas naciones irrumpe un extenso listado, caracterizado por el hecho de que ninguno de estos países logra sobrepasar la barrera del centenar de estudiantes.

La admiración y el enorme atractivo que despierta el Estudio sal-



Estudiantes extranjeros, durante la inauguración de los Cursos de Verano de la Universidad. :: ALMEIDA

mantino como espacio ideal para cursar la carrera universitaria y disfrutar de los años estudiantiles queda patente en los orígenes, especialmente exóticos, de algunos de los alumnos matriculados. Afganistán cuenta con una alumna en la Usal, Argelia aporta tres, así como Camerún y Congo, con un universitario por cada Estado.

Gabón, Libia, Madagascar, Jordania, Siria, Kazajastán, Mozambique, Santo Tomé y Príncipe y hasta Ruanda –la nación africana dispone de dos estudiantes– conforman otro llamativo bloque del alumnado foráneo. En cambio, naciones inmensas por su vastos territorios, como

## Afganistán, Vietnam, Siria, Madagascar y Ruanda figuran entre los orígenes exóticos

son los casos de India y Australia, se asoman tímidamente por los campus salmantinos, dado que solo poseen tres y dos estudiantes matriculados, respectivamente.

El listado por los Servicios Informáticos engloba las cantidades totales obtenidas a partir de la suma de los alumnos de grado, máster, doctorado y títulos propios.

Curiosamente y pese a disponer de un Centro Cultural Hispano Japonés, el número de alumnos nipones matriculados este curso asciende solo a 26, lo que contrasta con el otro gigante asiático –China– que está representado por 260, es decir, diez veces más.